

第3回 ボッチャ教室 報告

去る3月5日(土)に、第3回ボッチャ教室を熊本機能病院リハビリテーションセンターにて開催いたしました。

今年も、6チームのみなさんにご参加いただき、遠くは苓北町から参加の方々もおられ、楽しくボッチャを行うことができました。

今回は、ボッチャという競技をもっと皆さんに知っていただき、より楽しく取り組んでいただけるように、ボッチャ競技の審判資格を持った指導員の方々に、「ボッチャとは」からご説明頂き「ボッチャのルール」「投球の仕方」などのレクチャーを実施しました。ルールに関しては、いくつか質問も出るなど、とても興味をもっておられました。

レクチャーの後に休憩をはさんで、いよいよ試合開始です。2コートに3チームずつ分かれてのリーグ戦形式で実施し、まずは全チーム2試合(1エンド3分、4エンドで1試合)ずつ行いました。練習の成果?もあり、各コート白熱した試合が展開されました。

各コートのリーグ戦も終わり、続いてそれぞれの2位同士、3位同士で対戦、その後1位同士で決勝戦を行いました。教室開始時には、予想もつかなかった逆転に次ぐ逆転の大接戦となり、非常に盛り上がりました。

参加された方々からは自然と笑顔があふれ、残念がる声や「よし!」とガッツポーズが出たり、みなさん盛り上がるると同時に、難しさと楽しさを実感されていました。

指導員の皆さんも、主審、線審、タイマーを交代で担当していただき、再確認していただけたと思います。熊本県内における今後のボッチャの普及に繋がるのではないのでしょうか。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

